

Llama Monreal a atender reclamo

REFORMA / STAFF

Ricardo Monreal, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, llamó ayer a atender la denuncia de Marcelo Ebrard.

El ex Canciller acusó que en el proceso interno hay acarreos masivos, encuestas falsas, campaña negra y uso de recursos públicos en favor de Claudia Sheinbaum.

“La denuncia del compañero @m_ebrard sobre falta de equidad en el proceso interno de Morena se tiene que atender. Estamos a tiempo de corregir, teniendo presente que el valor político superior que la y los participantes debemos conservar es la unidad del movimiento transformador”, señaló en redes sociales.

En julio pasado, después de contabilizar en sus giras más de mil espectaculares de otras “corcholatas”, el propio Monreal urgió a la dirigencia de Morena a garantizar equidad y piso parejo en la contienda interna.



■ Ricardo Monreal, aspirante presidencial de Morena.

